



NAIS CONTRA A IMPUNIDADE Entrevista de Pandora a Fran Pequeno

PANDORA: ¿Cómo surgió el colectivo?
Fran: NAIS CONTRA A IMPUNIDADE, IN MEMORIAM XOSÉ TARRIO E DIEGO VIÑA recoge el testigo del colectivo PreSOS, que venía trabajando desde los años 90 desde el barrio compostelano nunca marginal pero siempre marginado de Vite. Se trataba entonces de pelear no solo por los derechos de las personas presas, sino contra la cárcel y contra la exclusión social que está en sus orígenes y que no hace más que agravar.



Presos ofrecía asesoramiento jurídico gratuito, apoyo emocional a las familias, formación para evitar la exclusión y servía como un lugar desde donde denunciar las tropelías y maltratos a las personas presas. Con todo el voluntarismo del mundo y más se trataba de ayudar a extranjeros, recurrir sanciones administrativas (drogas, lei Corcuera, etc), cartearse con personas presas y sostener una universidad popular sobre multitud de temas (sexualidad, psiquiatría, autodefensa, drogas, autocuidado médico, etc). La idea que movía el proyecto era que la cárcel es un lugar de exclusión en el que solo acaban los pobres, los inmigrantes, los gitanos, menores en situaciones de exclusión... en definitiva, los Otros y las Otras.

a las víctimas y a las familias dando apoyo legal y afectivo.

PANDORA: 2. Actividades

Fran: Se han impartido innumerables charlas, se ha hecho una tournée por toda la península explicando el caso de Diego Viña por centros sociales y locales libertarios, se ha vuelto a recuperar la Universidad popular que ahora tiene lugar en el Ateneo libertario Xosé Tarrío, se ha puesto en marcha un proyecto medio ambiental de recuperación forestal y paisajística, así como de plantación de árboles en memoria de personas fallecidas bajo custodia y muchas otras cosas, como por ejemplo la restauración de un horno de leña tradicional.

Esto es relevante porque Nais contra a impunidade viene a recoger el testigo de PreSOS aportando la idea de que la verdadera fuerza motriz de la lucha contra las cárceles tiene que estar en las familias, y, en especial, en las madres.

Para cumplir los objetivos uno de los proyectos más importantes ha sido la reedición del libro de Xosé Tarrío González, "Huye hombre huye", por entender que se trata de un manifiesto o un decálogo que recoge perfectamente los fines de la asociación, y por permitir recaudar algo de dinero para poner en marcha los distintos proyectos. Así mismo también se puso en marcha la iniciativa Contrato Utópico, donde los contratantes realizan una aportación económica para financiar todas las actividades de la asociación.

La confluencia de Pastora Domingo, madre de Xosé Tarrío, Carme, madre de Diego Viña, asesinado en el cuartel de la Guardia Civil en Arteixo, y Lola, la madre de Noelia Cotelo, con Fran del Buey, hermano también de un chico fallecido en prisión, hizo este proyecto posible.

PANDORA : 1. Fines y objetivos.

PANDORA: 3. Funcionamiento

Fran: La asociación se plantea la defensa de los derechos fundamentales tanto de las personas privadas de libertad como de las personas marginadas y en riesgo de exclusión, atacando el problema desde diferentes ámbitos. A nivel social trabaja por la recuperación de la memoria y la defensa de los derechos de personas víctimas de violencia física o psíquica como consecuencia de las actuaciones de quienes tienen que custodiarlos durante su detención o pena de prisión, denunciando y manifestándose públicamente contra ellos. También busca atacar y criticar un modelo económico, político y social que fomenta la desigualdad y que tiene como consecuencia directa la reproducción sistemática de la realidad social que alimenta las cárceles y los centros de detención. Se sigue ofreciendo asesoramiento jurídico y se acompaña

Fran: Como toda asociación, los socios se reúnen varias veces al año para ver que cuestiones urgentes hay que resolver y para trazar un plan de trabajo para el año, en función de las prioridades que haya. Evidentemente, lo que impera es la autogestión y la buena voluntad del personal. Después de que PreSOS peregrinase por numerosos locales en Compostela (la Casa Encantada I, la Casa Encantada II, un local en Vite), para intentar crear un proyecto más estable la Asociación trabaja fundamentalmente en el Ateneo libertario Xosé Tarrío, en A Coruña, donde tanto por afinidad ideológica como por empatía con el resto de colectivos que allí trabajan se ha encontrado un lugar especial desde el que poder seguir adelante.

Saúde!!!

RUIDO DE RABIA (MÚSICA 1990) LA VIEJA ESTIRPE DE LOS DESCEREBRADOS

REAL SKINS RUIDO DE RABIA
LA VIEJA ESTIRPE DE LOS DESCEREBRADOS:

El fascismo no sólo existió en la segunda guerra mundial, ni cuando vivía Franco. Vive junto a nuestras casas y habla todos los idiomas. Su existencia es tan vieja como la ignorancia. Resurge la vieja estirpe de descerebrados fascistas del pozo fecal del nacionalismo. Sus mentes estancadas temen tanto la libertad que buscan su protección en el dogma. Debemos actuar contra ellos "pues" todos somos ya maricas y gitanos. Nos da igual de donde sean, el fascismo es nuestro enemigo en cualquier lugar. Odiamos la violencia, pero más odiamos su basura autortaria.



Nota: el día 21 de enero es el cumpleaños de nuestro compañero Pedro Escudero, su soledad se hará más llevadera con vuestro apoyo y felicitaciones.

Para escribirle a la siguiente dirección: C.P.Texeiro, módulo de aislamiento, carretera paraxela s/n Curtis 1 Coruña.

ANZUELOS DESDE EL CIELO.

INTENTANDO RECONCILIAR
LAS TRAGEDIAS TRANSPERSONALES
CAIGO.
ME CLAVO DE RODILLAS.
NO ES DECLINACIÓN MÍSTICA.
SINO UN DESDOBLAMIENTO ABDOMINAL E INMUNDO.

UN VAHÍDO EN LA SIEN,
TEMPLADOR MARTILLO
BOXEANDO EN LAS TRIPAS.

ME DOBLO Y REFUTO.
FUERA DE MÍ.
EL HABITANTE INTERNO, HUYE DE CUIDADOS.

EL CALIENTE VÓMITO CHISPORROTEA
AL CONTRASTE Y TEMPERATURA DE LA ROCA.
CON EL SONIDO DEL FÓSFORO AL PRENDER.
ENTRETANTO.
DESDE EL CIELO.

MANEL 20/09/2016

ANZUELOS PRECEDIDOS DE HILOS
SE CLAVAN EN LA CONJUNTIVA DE LOS OJOS DEL MAR.
PERDIENDO ESTE SU PROFUNDA MIRADA AZUL COBALTO.
Y ENCRESPADO, SE CUBRE CON MANTO MORADO
BORDADO DE ESPUMA BILIAR.
LAS OSCURAS ONDAS SE ME ACERCAN.
LAMIÉNDOME.
SALPICÁNDOME.
ARRASTRANDO LEJOS DE LA COSTA,
AL HABITANTE INTERNO.
Y ME SIENTO AL FIN LIBERADO.
CUANDO ATISBO UNA CERCANA ISLA.
DONDE LAS GAVIOTAS DEVORAN LOS RESTOS DEL ALMA.
YÁ LIBRE ROBINSON
LANZARÉ MENSAJES CIFRADOS EN BOTELLAS SELLADAS CON CERA.
CON DESTINO DIRECTO,
A LAS ENTRAÑAS DE LOS LEVIATANES.





Posiblemente uno de los conceptos más simples y más incomprensidos (junto al amor). ¿Qué es la libertad? (Respuesta Rápida) Hacer lo que quiero.

Ríos de tinta han corrido a lo largo de la historia para aclarar, justificar, explicar, entender "qué es lo que quiero hacer". Se ha dicho, buscando un equilibrio de justicia, que la libertad de un individuo termina donde empieza la libertad de otro individuo. Quiero aportar (soy libre de hacerlo o no) otro punto de vista. Un posicionamiento del observador que permite contemplar la escena desde otra perspectiva. Yo digo que la libertad desaparece cuando una persona se siente con derecho de usar a otra persona. Cuando una persona es usada, esto es, cuando una persona no ha elegido hacer lo que hace, deja de ser libre. Se ha convertido en una herramienta, en un objeto. Esto sólo ocurre cuando otra persona se piensa con derecho a usarla. Para que la relación entre dos personas no se convierta en un uso y abuso debe existir una mutua comunicación, una aceptación mutua y un acuerdo. Sólo de esta manera serán relaciones libres, siempre y cuando ninguna de las partes mantenga posiciones de monopolio sobre la otra.

Cuando pienso que tengo derecho a que otra persona me haga algo, estoy limitando su libertad de elección, (estoy pisando el jardín de su libertad). Mientras el privilegio, el afán de lucro y la acumulación de riqueza sean los valores de nuestro mundo, no será posible ni la paz ni el bienestar para toda la humanidad... (y cada uno de nosotros somos ese mundo)

Introducción:

Es mi intención lanzar, desde estas líneas, diferentes ideas-piedra con el fin de romper los espejos de este palacio de cristal en el que vivimos, para encontrar una salida. Si alguno se siente herido al ver como se rompe su reflejo le pido disculpas de antemano. Las ideas-piedra no van contra las personas. Siempre estoy dispuesto a escuchar y aprender. Podéis encontrarme los viernes en el sindicato.

Hipocresía

Escandalizarse por una oferta de trabajo que demanda una persona de género femenino, con una anatomía apetecible, y de pelo rubio, para atender al público (o al director, que da lo mismo) y no escandalizarse por una oferta de trabajo que demanda una persona con el 33% de discapacidad, con permiso de conducir C-1, que pueda subir y bajar escaleras de mano y manipular paquetes en posturas de equilibrio inestable, (sin olvidar los tres años de experiencia).

LAS LUCHAS DE HOY SON LOS DERECHOS DE MAÑANA



Rincón del sindicato | CNT Vitoria- Gasteiz

Sede del Sindicato: Correría 65, bajo 01001 VITORIA - GASTEIZ
Dirección postal: Apartado 1554 01080 VITORIA - GASTEIZ
Teléfono: 945 28 29 74

Teléfono exclusivo asuntos laborales/ sindicales: 688 86 13 64
Correos-e: •sindicato: vitoria@cnt.es
•redacción Pandora y librería: pandora@vitoria.cnt.es
•secretaría Organización: organizacion@vitoria.cnt.es

Web: <http://vitoria.cnt.es>

Permanencias:

- de lunes a viernes de 19:00 a 21:00 h. Y miércoles de 10:00 a 12:30 h
- Asesoría laboral:
- martes de 19:00 a 21:00 h. jueves de 10:00 a 12:30 h.



Cómo, cuando, porqué, para qué, qué, quién, donde?

Para la solución de conflictos debemos tener en cuenta no solamente las preguntas y la memoria, sino también, las cuatro columnas que poco a poco hormiga tras hormiga, iban transmitiendo, mediante sus antenas, las características de la oreja del elefante. Y que nos describieron todas sus peculiaridades, llegando a obtener las diferencias con respecto a la otra oreja del elefante y de las otras orejas de su especie, y si queremos pronunciarnos más, la diferencia con las orejas de las otras especies animales.

Estas columnas de la casa, "para no empezar la casa por el tejado", son: empatía, asertividad, resiliencia, y la serendipidad.

La empatía: Capacidad de percibir, sintonizar, conectar y comprender las emociones y sentimientos de otras personas. Es posible gracias a la función de las neuronas espejo y surge básicamente de la interpretación de las señales emocionales no verbales.

Asertividad: Competencia para expresarnos de un modo honesto, directo y respetuoso, para abrir nuestros corazones y establecer relaciones más sanas, más positivas, más cálidas y más próximas con las otras personas.

Resiliencia: Capacidad que tenemos las personas, familias, grupos o comunidades de saber afrontar, sobreponernos a las adversidades y salir airosos o transformados. Heridos pero no vencidos.

Serendipidad: En el ámbito científico hace referencia a los descubrimientos casuales o imprevistos. En otros ámbitos se utiliza la serendipidad como don de la sagacidad accidental. Es la sabiduría de convertir un hecho inesperado o adverso, un accidente o un contratiempo en buena suerte. Se trata de saber respuesta a la pregunta: ¿Qué hay de bueno en todo esto?



SIGUE LIBERTAD DE NÉSTOR IBRAHIM

con el resto de energías...

Alcanzar la libertad consiste en superar todas las etapas de crecimiento.

Aplicar reglas es comparar con valores estáticos, predefinidos y ajenos a la realidad.

Si la máxima autoridad reside en el pueblo y éste la reclama, una de las primeras acciones ha de ser replantear y repensar todas las leyes vigentes, para mejorar las que necesite y eliminar el resto. Feo futuro se presenta cuando las únicas satisfacciones que sabemos encontrar son las que proporciona la maquinaria del sistema.

Feo futuro se presenta si no sabemos construir nuestras propias necesidades, somos dependientes de las aportaciones externas.

Feo futuro se presenta si para repartir y compartir esperamos antes recibir.

Feo futuro se presenta si este pensamiento es demasiado críptico.

Leyes, Normas, Pautas

Ley: "Regla y norma constante e invariable de las cosas, nacida de la causa pri-

mera o de sus propias cualidades y condiciones".

"Dictado por la suprema autoridad en la que se manda o prohíbe una cosa en consonancia con la justicia y para el bien de los gobernados".

Justicia: "Virtud que inclina a dar a cada uno lo que le pertenece".

"Supremo ideal de la verdad en la apreciación y sanción de los actos humanos". La justicia es anterior y superior al derecho.

Justicia conmutativa "Igualdad aritmética, trueque".

Justicia distributiva → "Lo que a cada uno le corresponde".

Pertenencia: "Ser una cosa del cargo, ministerio u obligación de uno".

Corresponder: "Atañer, concernir, incumbir. Ser parte integrante de una cosa". "Tocar a uno o ser propia de una cosa o serie debida".

El derecho de usufructo pertenece al usuario. Al usuario corresponde el mantenimiento de la cosa.

